

# **RESUMEN**

## **MEMORIA DESCRIPTIVA**

El presente trabajo es una recopilación de datos y análisis de la situación actual por la cual atraviesa las adicciones en nuestro país, región y ciudad, y puntualmente refiriéndose a la población de la ciudad de Tarija.

El Centro de Rehabilitación y reinserción para Drogodependientes en Tarija propondrá afrontar las grandes dificultades respecto a la falta de infraestructura para los pacientes ya el actual INTRAID no cuenta con el equipamiento necesario ya que se atiende un promedio de 720 pacientes cada mes.

En la siguiente propuesta se plantea un centro en el cual se pueda brindar la atención adecuada al paciente con todas las comodidades necesarias.

En la actualidad podemos ver que el porcentaje de drogodependientes aumento demasiado y estos necesitan una infraestructura que cuente con todas las instalaciones para que el mismo pueda internarse en ella para su recuperación.

La ubicación del proyecto se encontrara emplazado dentro de la trama urbana en el barrio San Blas en el distrito 12 de la ciudad de Tarija. Se encuentra al final de la Av. Costanera que por el momento se encuentra empedrada.

En cuanto a los usuarios del proyecto, se enfocara beneficiar a pacientes que sufren de algún tipo de adicción ya sea que se encuentren en el interior de la ciudad o del país.

Refiriéndose a la organización de sus espacios, el centro de Rehabilitación y reinserción para drogodependientes son los siguientes:

- Área clínica
- Área administrativa
- Área de auditorio

- Área habitacional
- Área talleres
- Área de servicios
- Estacionamiento público y privado
- Espacios de esparcimiento

Cada área tiene su respectiva área de apoyo de acuerdo a los requerimientos.

El proyecto representa un espacio integro para la rehabilitación del paciente también para su reinserción del mismo a la sociedad ya que contara con áreas donde podrá aprender alguna labor.